



NON à l'initiative des Jeunes socialistes !

NON à des impôts plus élevés pour la classe moyenne et à la vente forcée d'entreprises

- ▶ **NON à une hausse d'impôts pour la classe moyenne**
- ▶ **NON à la vente forcée des entreprises familiales**
- ▶ **NON à des coupes forcées dans le service public**

Scanner le QR-code et participer à la campagne



Soutenir
notre campagne

NON à un impôt sur les successions !

PLR
Les Libéraux-Radicaux

Avec l'impôt sur les successions exigé par la gauche, les plus grands contribuables quitteraient notre pays pour l'étranger, là où ils ne seraient pas soumis à une telle forme d'expropriation. Cet exode entraînerait des pertes fiscales pouvant se chiffrer jusqu'à **3.7 milliards CHF/an**, qui manqueraient alors aux caisses de la Confédération, des cantons et des communes.

NON à de nouveaux impôts pour la classe moyenne !

Le trou de plusieurs milliards de pertes fiscales causé par la gauche pourrait être compensé par une hausse d'impôts pour celles et ceux qui contribuent déjà bien assez à la prospérité de notre pays : la classe moyenne.

NON à la disparition d'entreprises familiales !

Transmises de génération en génération, des entreprises qui font la fierté de notre pays risquent de disparaître. L'immense majorité de leur valeur ne réside pas dans des liquidités. Seule solution : la vente, le plus souvent à des investisseurs étrangers.

NON à des coupes forcées dans le service public !

Des programmes massifs d'économies pourraient également être mis en place : les pertes fiscales pourraient être compensées par le licenciement de 45'000 enseignants, ou encore par l'abandon des investissements publics dans la culture et le sport.

NON au modèle socialiste !

Outre la chasse aux grands contribuables que représente l'impôt sur les successions, le texte de l'initiative exige noir sur blanc « la transformation de l'ensemble de l'économie ».

initiative-js-non.ch

**Non à l'initiative
des Jeunes Socialistes !**